EL PUEBLO DE CEUTA - JUEVES, 18 DE JULIO DE 2019

Gran interés para el nuevo Máster de la UGR en Atención a la Diversidad

Casi 140 estudiantes se preinscriben a las 30 plazas del nuevo Máster que impartirá UGR en la Facultad de Educación de Ceuta

FI PUERLO

CEUTA.- El pasado martes finalizó el plazo para preinscripción de los másteres de las universidades públicas andaluzas. Como novedad para el próximo curso académico la Universidad de Granada impartirá en Ceuta un Máster en Innovación y Mejora en Atención a la Diversidad, que se impartirá en la Facultad de Educación, Economía y Tecnología del Campus Universitario de Ceuta.

Universitario de Ceuta.

Para el primer año que se cursará este Máster en Ceuta

se ofertan 30 plazas, con estos datos la fase de prescripción en el máster, ha sido todo un éxito ya que con el plazo cerrado la UGR ha recibido la prescripción de un total de 139 alumnos que están interesados en cursareste nuevo máster en Ceuta.

De estos 139 alumnos preinscritos, han sido un total de 83 alumnos los que han elegido el máster como primera opción de estudio en esta convocatoria, que representa el 60% de los alumnos/ar preinscritos. Los alumnos que han elegido el máster en atención a la diver-



Campus Universitario de Ceuta. / FOTO EL PUFBI O

sidad de Ceuta, como segunda opción para cursar estudios de posgrado; han sido un total de 8, que representan un 6 % del total de los preinscritos al máster de Ceuta, y como tercera y cuarta opción, han elegido el máster de atención a la diversidad de Ceuta un 4% del total de aluminos preinscritos al máster.

La alta elección de alumnos que han elegido el máster de atención a la diversidad como primera opción, así como el interés que ha suscitado no sólo para el alumnado de la universidad de Granada, corresponde a otros muchos puntos y universidades de todo el territorio nacional. En cuanto a su centro universitario de procedencia, la mayoría del alumnado interesado pertenece a la UCR (69,1% de los preinscritos) por delante de la Universidad de Córdoba (6,5%), la de Jaén (5%),

la de Sevilla (5%) y la de Málaga (2,2%). Cabe destacar que se han preinscrito alumnos que han cursado el grado en otras universidades de todo el territorio nacional, apareciendo alumnos que cursaron el grado en la universidades de Salamanca, de Extremadura, de La Laguna, de Madrid (Universidad Rey Juan Carlos, San Pablo CEU y Camilo José Cela) o de Cantabria, entre otras:

